

NOUS SOMMES DES GRAINES.

#MADAGASCAR

JULIE IARISOA - COMPAGNIE ANJOROMBALA



©photo - Julie Iarisoa

Ce solo poétique s'inscrit dans la continuité de l'approche artistique de Julie Iarisoa, il nous rappelle l'importance de garder notre âme d'enfant, notre sensibilité et humanité.

Un dilemme : se taire ou répéter incessamment jusqu'à être entendu·e. Pour trouver l'écoute, il est parfois nécessaire de s'introspecter et, comme une graine enfouie, le désir peut germer et laisser place au changement.

Nous nous réinventons à force de tomber, non sans le brin de folie, non sans la petite fissure qui laisse émerger la vie.

DISTRIBUTION

Chorégraphie et conception : Julie Iarisoa

AGENDA

JEUDI 14 NOV. 19H00

BELVÈDÈRE • PLAGE DE SAINT-PIERRE

DURÉE : 25 MIN

LE PRÉLUDE AU COUCHER DU SOLEIL

CONCERT À 18H30



INFO+

JULIE IARISOA est une chorégraphe et danseuse malgache, elle vit et travaille à Antananarivo, Madagascar.

Depuis 2004, elle dirige la compagnie de danse Anjorombala, et depuis 2015 l'espace Maray (ateliers internationaux de danse et résidences d'artistes).

Julie Iarisoa trouve nécessaire de prendre le temps de revenir vers elle-même et donc de créer et de partager des pièces solo.

Elle a eu des résidences et des tournées internationales avec la plupart de ses œuvres solo telles que Time2dance Festival en Tanzanie en 2017, Bates Dance Festival aux États-Unis en 2016, le Festival international de danse de Sejong et le Festival de Sidance en Corée du Sud en 2016, le Kazuo Ohno Dance Festival au Japon en 2015, une tournée africaine dans 15 pays d'Afrique en 2011 dans le cadre du programme Visa pour la création, décerné par l'Institut français.



<https://lalanbik.re/peau-numerique/julie-iarisoa>